

An diesem Abend bedient der Vorstand seine Gäste

Ob beim Zeltaufbau, der Tischdeko, dem Grillen oder den Getränkewünschen, wenn die Wietersheimer Siedler

ihre Grillfete feiern werden die Gäste verwöhnt.

Die selbst gemachten Salate der Siedlerfrauen und die knackigen Bratwürste gehören natürlich auch dazu.

Liesel und Herbert Marowsky hatten auch in diesem Jahr wieder ihren schönen Garten am 2. August für die Grillfete zur Verfügung gestellt. 50 Siedlerinnen und Siedler waren der Einladung gefolgt.

Aus Lahde, aus Jössen ja sogar aus Südafrika waren Gäste angereist um diesen schönen Sommerabend mit anderen zu genießen.

Der große Garten, die gemütlichen Sitzecken unter den Maibäumen und genügend Getränke zur Abkühlung, alles war so wie es sein sollte. Und wie wichtig das Zusammensein, wie wichtig der Austausch von gemeinsamen Erlebnissen ist, wird doch gerade an solchen Abenden immer wieder für alle sichtbar.

In zwangloser Runde wurde bis spät in die Nacht gefeiert.

